

31.01.2024

EnviroChemie übernimmt DLK Technologies SA

Die Schweizer EnviroChemie AG verstärkt sich mit der DLK Technologies SA und erweitert damit sowohl ihre Marktpräsenz als auch ihr Produktportfolio.

Zum 12. Dezember 2023 hat die EnviroChemie AG aus Eschenbach die DLK Technologies SA aus Le Locle in der Westschweiz übernommen.

DLK Technologies bietet seit mehr als 30 Jahren Lösungen zur Behandlung und zum Recycling von industriellem Abwasser und Wertstoffen an. Die kompakten biologischen Anlagen des Unternehmens ergänzen das Produktportfolio der EnviroChemie im Bereich kompakter, standardisierter Abwasserbehandlungsanlagen. Marc Vuilliamet bleibt Geschäftsführer der DLK Technologies.

«Die EnviroChemie ist bereits seit vielen Jahren in der Westschweiz aktiv. Mit der Übernahme der DLK Technologies möchten wir die Wichtigkeit des Westschweizer Marktes unterstreichen und die Kundennähe weiter ausbauen», erläutert Nico Siegenthaler, Geschäftsführer der EnviroChemie AG

„Mit dem Beitritt zur EnviroWater Group sind wir nun Teil des führenden Teams auf dem Schweizer Markt. So können wir unseren Kunden langfristig eine qualitativ hochwertige Betreuung gewährleisten, was mein sehnlichster Wunsch ist“, ergänzt Marc Vuilliamet.

DLK Technologies passt mit ihrer Firmenphilosophie hervorragend zu EnviroChemie. Beide Unternehmen entwickeln mit und für ihre Kunden Systeme für eine nachhaltige und effiziente Nutzung von Wasser. Die ganzheitlichen Lösungen unterstützen die Unternehmen dabei, verantwortlich mit Ressourcen umzugehen und die Umwelt zu schützen.

Weitere Infos: <https://www.dlk.ch/index.php/de/>

Presse-Kontakt

Jutta Quaiser, Leitung Marketing & Kommunikation, EnviroChemie GmbH,
In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Roßdorf, jutta.quiser@envirochemie.com,
Tel. 0049 6154 699872 oder mobil 0049 171 3159166